

Pressemitteilung

Naturpark Lüneburger Heide
Bucholz-Soltau-Lüneburg

Naturpark Lüneburger Heide
c/o Landkreis Harburg
Schlossplatz 6
Tel: 04171-693 412
Fax:04171-687 412
info@naturpark-lueneburger-heide.de
www.naturpark-lueneburger-heide.de

Winsen, 5.12.2013

Heide-Shuttle zählte 59.000 Fahrgäste in 2013 2014 wird die Qualität mit Hinweisen und Ansagen weiter verbessert

Mit guten 59.000 Fahrgästen resümiert die „Arbeitsgruppe Heide-Shuttle“ die Heide-Shuttle Saison 2013. An der Fortsetzung dieser Erfolgsgeschichte hat keiner mehr Zweifel. Ein GPS-gesteuertes Ansagesystem und ergänzende Haltestellenbeschilderung sind für die Saison 2014 in Planung.

Gut 59.000 Fahrgäste und knapp 10.000 Fahrräder verzeichneten die drei Busringlinien in diesem Jahr und damit das beste Ergebnis, seit dem Start in 2006. Das etablierte und weit über die Heide hinaus bekannte Heide-Shuttle Ringbussystem und der schöne Sommer sind Grund genug für den super Erfolg resümieren die Mitglieder der Arbeitsgruppe Heide-Shuttle. Es hegt keiner Zweifel an der Fortsetzung der Erfolgsgeschichte: Auch im Jahr 2014 werden die Busse mit Fahrradanhängern wieder ihre Kreise durch die Naturparkregion ziehen und für jeden kostenfrei zu nutzen sein.

Aktuell arbeitet die Arbeitsgruppe Heide-Shuttle an zwei größeren technischen Neuerungen für die Saison 2014.

Ein GPS-gesteuertes Ansagesystem soll den Fahrgästen einerseits die Haltestellen ansagen und des Weiteren sollen allgemeine Informationen zur Lüneburger Heide gegeben werden. „Hier geht es nicht um Werbeansagen sondern um Berichte zur Natur und Kultur der Region“ beschreibt Mareile Kleemann das System, dass voraussichtlich mit Hilfe hiesiger professioneller Sprecher zeitnah umgesetzt werden soll.

Des Weiteren sollen zur besseren Orientierung gut sichtbare „Heide-Shuttle-Plaketten“ an den Haltestellen installiert werden. Dies ist ein Service der gerade in den Orten, in denen nicht jede Haltestelle eine Heide-Shuttle-Haltestelle ist, von großer Bedeutung.

Die Heide-Shuttle-Saison 2014 wird am 15. Juli starten und wie gehabt bis zum 15. Oktober andauern. Alle Beteiligten sind sich sicher, dass auch in 2014 wieder viele Heidefreunde den Service in Anspruch nehmen werden.

Bild: Heide-Shuttle Ring 2, die letzte Fahrt der Saison 2013 am 15.Okt. 2013

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung: Hilke Feddersen, 04171- 693 412

